



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des sousmissions

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries :

Title – Sujet Extendable Baton Holders Porte-bâton télescopique		Date May 27, 2014 May 27, 2014
Solicitation No. – N° de l'invitation M0077-14-H602		Amendment No. – N° de la modification 2
Client Reference No. - No. De Référence du Client		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à : 2 :00 pm	EST (Eastern Standard Time) HNE (heure normale de l'Est)	
On / le :	June 10, 2014 / 10 June, 2014	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See Herein Voir aux présentes		
Instructions See Herein Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Robyn Dagg		
Telephone No. – No. de téléphone 613-843-3872	Facsimile No. – No. de télécopieur 613-825-0082	
Delivery Required – Livraison exigée See Herein Voir aux présentes		



This amendment is raised to respond to the following questions:

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: In the Purchase Description (PD-PE-78), on page 4, under Section 2.1 General and 2.4 Swivel Capability, it mentions a clamping device and a swivel lock. Is there any specific clamping device that you require or can we chose any standard one based on the availability?

Answer 1: The clamping device must be suitable for the baton holder and be similar in respect to the viewing sample.

La modification donne suite aux questions suivantes.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1 : Dans les parties 2.1 (généralités) et 2.4 (capacité de pivoter), à la page 4 de la description d'achat (PD-PE-78), il est question d'un dispositif de serrage et d'un verrou pivotant. Cherchez-vous un dispositif de serrage particulier ou pouvons-nous choisir n'importe quel dispositif standard disponible?

Réponse 1 : Le dispositif de serrage doit convenir à l'étui pour bâton et ressembler à l'échantillon visuel.